



Les Cordées vous manipulent!

publié le 10/04/2025

Ce lundi 7 avril, nos élèves ont accueilli Elisa et Léon, leurs tuteurs étudiants à la Venise Verte, pour un atelier photo sur le thème des Fake et autres illusions d'optique.

Cette réflexion s'inscrit dans le thème annuel des Cordées, l'image.

Le défi était simple : Créer, en un temps record (30 minutes), avec le moins de matériel possible et pas mal de créativité, une forme d'illusion en photo.

Découvrez quelques unes de leurs trouvailles. Bravo à tous !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.